

# *Confieren Medalla de la Amistad a destacado activista político de Canadá*

---



La Habana, 4 jul (RHC) El escritor y periodista canadiense Arnold August recibió, este martes, la Medalla de la Amistad conferida por el Consejo de Estado de la República de Cuba, atendiendo a su meritoria labor en la defensa de la Revolución.

La distinción se la colocó el Héroe Gerardo Hernández Nordelo en la sede del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblo (ICAP). En el acta firmada por el presidente Raúl Castro Ruz consta que se otorga por la defensa a Cuba en diversos escenarios, además de escribir más de 70 artículos en contra de las campañas de desinformación que existe sobre la Isla caribeña.

El texto destaca que entre los años 2008 y 2014 escribió más de 20 artículos en español, inglés y francés sobre Cuba, así como cartas abiertas a los gobiernos de Canadá y Estados Unidos y a la prensa, en defensa de nuestra Revolución. Reconoce su pasión por esclarecer la definición de democracia y ejemplificar con la concebida en la Mayor de las Antillas.

En sus palabras de agradecimiento, el amigo canadiense señaló: “Debo confesar, sin embargo, que nunca ha sido mi intención buscar dicho reconocimiento mediante los artículos o libros que he escrito, o las conferencias que he dado. Por el contrario, siempre he escrito y hablado a partir de mis propias investigaciones y opiniones documentadas, incluso aún si éstas no siempre coinciden con las principales preocupaciones o enfoques de Cuba en un momento dado. Y sé que gran parte de mi trabajo genera controversia en Cuba. No obstante, me siento orgulloso de ello, en la medida que creo que no tiene sentido escribir si el resultado no constituye una contribución a la batalla de las ideas”.

Refirió que busca escribir de temas polémicos en defensa de la resistencia cubana contra la guerra cultural dirigida por Estados Unidos, aun cuando algunos intelectuales piensen que los extranjeros no

deberían involucrarse en esos temas.

Concluyó sus palabras dedicando la medalla a la obra, siempre vigente, del líder histórico líder de la Revolución Fidel Castro Ruz, “fuente de inspiración para el mundo en la lucha por la justicia social, la soberanía y la paz”, aseguró.

Por su parte, el héroe Fernando González Llor, presidente del ICAP, hizo un breve recorrido por la biografía de Arnold August. Dijo que se afilió tempranamente a la organización solidaria “Carrefour de l’Amitié”, devenido posteriormente en la “Red de Solidaridad Quebec-Cuba”, actual “Mesa de Concertación de Solidaridad con Cuba”. Expuso acerca de la lucha de este activista, a través de los medios alternativos y las redes sociales por internet, en la liberación de los Cinco Héroes cubanos que felizmente ya están en casa

Arnold August fundó el Comité por la liberación de los Cinco “Fabio Di Celmo”, en Quebec y presidió la delegación de esa provincia canadiense que asistió al Primer Encuentro Cuba Canadá y al Segundo Encuentro Internacional de Solidaridad con Cuba, ambos celebrados en La Habana. En esos escenarios se destacó como líder indiscutible del pujante movimiento de solidaridad en el país norteño.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/134549-confieren-medalla-de-la-amistad-a-destacado-activista-politico-de-canada>



**Radio Habana Cuba**